

# 架け橋 2010-2011

郡山一の挑戦



2011年5月12日発行

## 生徒会総会号

編集担当 書記・矢吹萌

5月2日に行われた平成23年度の前期生徒会総会は、震災により全校生が椅子なしで床に直接座って行う異例の事態のなか行われました。そんな中でも、各発表者がいきいきと発言し、充実した総会となりました。また初の参加となる1年生もしっかりとした態度で臨んでいるように思えました。そんなこんなで行われた生徒会総会の第一号議案からのすべての質疑応答を載せます。Let's Go!!

### ●第1号議案 生徒会執行部へ

- ・郡山一の発信とは具体的にどのようなことですか  
→「郡山一の発信」とは、学級・学年・専門委員会・部活動など生徒の活動を発信して、多くの人に伝えていくということです。
- ・イメージキャラクターの『はっふん』の活動用場所が少ないのだが、イメージキャラクターといえるのか  
→生徒会総会要項・生徒会新聞・各月ごとの発信内容・各教室にはっふんは存在していて、たくさん活用しているつもりです。しかし、みなさんの中で活用場所が少ないと認識があるのなら、改善していきたいと思います。
- ・はっふんの他にキャラクターを作つてみてはどうか  
→執行部では、先輩方が作つて下さった伝統を尊重し、その伝統を守つていただきたいと考えています。はっふんは生徒会キャラとして定着しているので、他にキャラクターは必要ないと思います。
- ・芋煮会は外で実施できるのか  
→現時点では3時間以内で行つ予定です。新しい情報が入り次第お知らせしたいと思います。
- ・文化祭のテーマとテーマソングを、なぜ例年より早く決定するのか  
→早めに決定しておき文化祭までの期間で文化祭に対するモチベーションを上げるためです。
- ・校内体育祭は正式にいつやるのですか  
→震災の影響でまだ決まっていません。わかり次第お知らせしたいと思います。
- ・今外で動けない分、体育館解放を早めにしてほしい  
→外でも体育館でも十分に活動できないのはつらいと思います。しかし、安全上の問題で慎重に進めていかなくてはいけません。そのため、これからアンケートを重ねて実現していきたいと思います。
- ・お互いに高めあうことで全体の学力向上とあるが、個人ではなく学びあいの場を作つてはどうか  
→とても良い意見だと思います。学年・学級などで話し合つてもらいたいです。必要とあらば、生徒会も協力したいと思います。
- ・現状の悪い点とはどのようなものか  
→学校で決められているルールを守つていない点です。(ジャージの着方・学習習慣など)そういった点を改善できるようよびかけなど努力していきます。
- ・1、2年生が部活で主になった時に人数がたりずに大会などにでられず「文武両道」が達成できないのか  
→文武両道は大会だけのことではなく普段の練習が大切だと考えていますので達成できないということはないと思います。
- ・前執行部と活動方針が変わっていないのでは 前生徒会との違いは  
→執行部の任期は文化祭から次の文化祭までです。したがつて、前年度後期と今年度前期の活動方針は同じものです。今年度の文化祭後の次期生徒会で新テーマを掲げると思います。

## ●第2号議案 専門委員会へ

### ◆購買委員会への質問

- ・売上げはいくらで、その売上げはなにに使われているのですか  
→売上はわかりませんが次の商品を買うことに使われています。
- ・新商品についてはどうなっているのですか  
→GW(ゴールデンウィーク)あけにアンケートをとる予定です。

### ◆ボランティア委員会への質問

- ・昨年度はペットボトルキャップ80000個に届かなかったようですが、今年100000個という目標でいいのですか  
→昨年度は81200個でした。目標達成できたので今年度はさらに高い目標を掲げました。  
しかしあくまで目標です。全校生のみなさんで頑張っていければいいです。
- ・緑の羽・白い羽募金はあるのですが、赤い羽根募金が無いのはなぜですか  
→歳末助け合い活動の赤い羽根募金ではなく、海外助け合い活動の赤い羽根募金活動を昨年行つたので今年もそれを計画しています。
- ・キャップは地域からは集めないのか  
→その案は素晴らしいとは思いますが、ボランティア委員会ではカバーしきれない面があるので実行できません。
- ・今回の東日本大震災への義援金の募金はしないのか  
→私たちも被災者なので、義援金の募金は考え中です。

### ◆保険委員会への質問

- ・ワゴン整備とはなにをするのですか  
→給食の配膳に使うものなので、清潔さを保つため拭き掃除などをします。
- ・ハンカチ＆ティッシュの呼びかけはいつするのですか  
→常に呼びかけますが、特にインフルエンザの時期など重点的に呼びかけます。
- ・ティッシュ検査はやらないのですか  
→今年から実行するつもりです。

### ◆学習委員会への質問

- ・各種コンテストはどのように実施するのですか  
→何回か練習問題を解いた後、本番のテストを行います。  
ちなみに教科は、国語(漢字)、数学(計算)、英語(単語書き取り)の3つです。
- ・志望校合格とはどのようなことをするのですか  
→3年生は今年受験を迎えるので、全員が行きたい高校に行けるようにするために呼びかけます。
- ・呼びかけたほうがいいと思う

### ◆整備委員会への質問

- ・「悪いところを放送する」という意見はどうなっていますか  
→その件についてはまだけんとう中です。
- ・整列を30秒以内に完了するのは現時点ではむりなのではないでしょうか  
→一斉清掃が始まつたらやるつもりです。

### ◆図書委員会への質問

- ・長期貸し出しの期間はいつですか  
→夏休みや冬休みなどの長い休みがあるときです。
- ・自分で本を持ってきて読むことは、3冊以上読むという目標に入るのですか  
→はい。入ります。
- ・本の貸し出しはいつ行うのですか。  
→今回の震災の影響でまだわかりません。わかり次第お知らせします。

### ◆生活委員会への質問

- ・場面を限定するのではなく、いつでもあいさつしたほうがいいのではないか。  
→その通りですね。呼びかけをしていきます。
- ・朝のあいさつ運動だけでなく、帰りもやってみてはどうですか。  
→班をわけるなど考えていきたいと思います。
- ・通行人にあいさつをするのはあたりまえではないでしょうか。  
→あいさつをしていない人がいると判断したからです。



#### ◆広報委員会への質問

- ・質のいい新聞とはどのような新聞ですか。  
→見やすいなど様々な工夫がしてある新聞のことです。
- ・新聞の最優秀賞にたいしての賞品はないのですか  
→現在ではありません

#### ◆特別放送委員会への質問

- ・リクエストのしかたはどのようにおこなっているのですか  
→まだ具体的には決まっていませんが毎月のランキングとは異なる方法で実施したいと思います。
- ・放送コンテストとはなにをするのですか。  
→郡山市内の生徒が集まり、放送やアナウンスについてのコンテストをします。
- ・リクエストの曲が最後まで流れていなかったのですがどうしたのですか(昨年度)  
→放送ミスでした。今後気付けます。

### ●第三号議案 各部活動へ

#### ◆美術部へ質問

- ・看板制作は何故やるのですか  
→部内の協調性を高めるためです

#### ◆テニス部へ質問

- ・重点活動目標に書いてある“目標”について具体的に説明してください。  
→それは各自の目標なので、一人ひとり異なります

#### ◆サッカーチームへ質問

- ・チャレンジ＆カバーとは何か  
→ボールを持った人が敵にチャレンジし、それが失敗したら周りがカバーすることです
- #### ◆特設陸上部へ質問
- ・陸上・駅伝部へはどうやって入るのですか  
→入部届を提出します。駅伝のみ、承諾書が必要です。
  - ・朝練以外に練習はないのか  
→大会前は、選手のみ放課後練習します。
  - ・朝練は何時からやるのか  
→明確な時間は決まっていませんが、大体7時半から1時55分くらいまでです。

### ●第四号議案・その他質問無し

生徒会総会で話し合われた内容と相違ありません

議事録署名人：柳沼 啓太

みなさんご協力のおかげで、今生徒会総会もスムーズかつ有意義な会にすることができました。しかし、講評で津金先生からあったとおり、もっと意見をだして遠慮せずに言葉・会話のラリーを続けられるといいですね。次回の総会に期待しましょう！！ 執行部も体育館解放などの問題に全力を尽くしていきたいと思っています。これからみんなで頑張っていきましょう！！ ありがとうございました。

